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Nos referiremos  en este INFORME  ANUAL  

DE GESTIÓN  a los acontecimientos  que más  

han  demandado  la atención  de nuestros  

órganos  de gobierno  durante  el pasado  

ejercicio  de 2019 , así como  a las  reuniones,  

actos  y, en general,  a las  actuaciones  y 

acuerdos  adoptados  y desarrollados  por  el 

Presidente,  el Comité  Ejecutivo  y la Junta  

Directiva  de nuestra  organización,  en defensa  

y representación  del  sector  del  comercio  de 

Sevilla  y su  Provincia . 
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Asamblea General  Ordinaria  
23 03 2018 
ÅSe aprueban las Cuentas Anuales del ejercicio de 2017.  
ÅSe aprueban los presupuestos anuales de ingresos y 

gastos de la Confederación para el año 2018.  
ÅSe aprueba la Memoria  de actividades de 2017. Se tratan 

temas como la necesidad de valoración de la apertura de 
los comercios en ZGAT,  el nuevo Plan de Movilidad,  la 
Responsabilidad Social en el comercio, la necesidad de 
unidad  de todo el sector de la distribución  comercial o la 
fijación de los períodos de rebajas y promociones. 



Asamblea General  Ordinaria  
26 03 2019 
ÅSe eligen, en el mandato, y se renuevan, en su caso, a los 

miembros de la Junta Directiva,  según candidaturas 
recibidas en tiempo y forma.  

ÅEn función  de lo establecido en el art. 26 de los 
Estatutos,  los miembros de la Junta Directiva  Ordinaria  
son  elegidos  en Asamblea General Ordinaria . 

ÅLa incorporación  de dos asociadas más a la Junta 
Directiva  es un paso adelante en la Confederación para 
la tan perseguida paridad  de miembros .  



Asamblea General  Ordinaria  
26 03 2019 
ÅQueda patente la importancia  de la digitalización  del  asociado 

puesta en marcha en 2018 y que continuará en 2019 con el Plan 

Digitalízate  (webs, tienda on line, rrss, posicionamiento..) 

Å En función  del Plan de Modernización,  racionalización y 

desarrollo de empresas asociadas aprobado en Junta Directiva  

de 20 julio  2017, durante 2018 Aprocom  ha realizado numerosas 

actuaciones  dirigidas   a  potenciar  la  transformación   digital   

del  comercio. Y va a continuar  en esa línea en 2019. 

 



 

. 
 

   

    

Presencia Institucional:  
 Representación en organizaciones  



   



Comisión  de Movilidad  de la CES 2019  
 

APROCOM , a través de su Presidente, asiste a las diversas 
reuniones del dispositivo de CECOP, Centro de Coordinación 
Operativa, (compuesto por Ayuntamiento y sus distintas 
delegaciones, subdelegación del Gobierno, policía nacional, 
061, Protección Civil, etc.) trabajando para que la Semana Santa 
2019 en Sevilla discurra con normalidad  y seguridad. 
 
En calidad   de   Presidente  de   la   Comisión   de   Movilidad  
y  Seguridad   de   la CES, procura obtener de la Delegación de 
Movilidad y Seguridad del Ayuntamiento  toda la información 
necesaria respecto a cómo  va  a  afectar  el  Plan  Especial de 
Seguridad de  Semana  Santa  a  los empresarios de Sevilla ya  
que distintos  sectores empresariales asociados de Aprocom 
están  directamente afectados por las medidas que se tomen. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



CECOP 28 02 2019  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

El Ayuntamiento y la CES negocian el contenido de la resolución que 
regulará la actividad empresarial en Semana Santa 
 
Ambas instituciones se reunieron para avanzar en la regulación  de la 
actividad de los establecimientos empresariales , especialmente los de 
hostelería y alimentación, durante la próxima Semana Santa en aras de 
garantizar el normal desarrollo de la misma. 
 
El delegado de Seguridad, Movilidad y Fiestas Mayores, Juan Carlos 
Cabrera mantuvo el 28 de febrero de 2019 una reunión con una 
representación de la  Confederación de Empresarios de Sevilla (CES), 
integrada por la Comisión de Movilidad, Logística y Seguridad, 
encabezada por su presidente, Tomás González, junto a representantes 
de Aprocom, la Asociación de Hostelería de Sevilla, la Federación 
Provincial de Empresarios de Industria y Comercio de Alimentación, 
Droguería, Perfumería y Afines de Sevilla (Feicase), Seguridad y de las 
grandes empresas de distribución  
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Los empresarios realizaron una serie de propuestas para que el texto de la 
resolución sea lo suficientemente claro que no esté sujeto a 
interpretaciones por parte de ninguno de los colectivos afectados, al 
mismo tiempo que pidieron expresamente que se tuviera en cuenta la 
venta de bebidas no alcohólicas en envases de plástico. 
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En la foto: reunión 
del dispositivo 
especial de CECOP 
celebrada el 16 de 
abril.  
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Estas reuniones no solo son preparatorias de la actividad de la Semana 
Santa  
sino que se desarrollan también durante todos los días de la misma a  
primera hora , para dar parte de las incidencias del día anterior y planificar  
los días en curso. 
Posteriormente se hará balance especiales del dispositivo  
 



 

 

 

Comisión  de Movilidad  de la CES 2019 

La CES a través de la Comisión de Movilidad pide que se tenga 
en cuenta a los empresarios en los planes de movilidad del 
Ayuntamiento.  
En el caso de Sevilla y su provincia, la construcción de enclaves 
industriales y logísticos obliga a la toma de decisiones que 
permitan la convivencia de la actividad empresarial con la 
ciudadana. 
 
En este sentido, la CES considera que Sevilla no puede abordar 
un verdadero Plan de Movilidad Metropolitano  sin haber tenido 
en cuenta la problemática empresarial de la capita l, coordinada 
con el resto de municipios y, sobre todo, sin ser conscientes de las 
deficiencias que tenemos en el terreno de las infraestructuras. 
 
Temas como la importancia de la logística y la cadena de 
suministros en la empresa y la distribución capilar y ultima Milla 
son vitales para el desarrollo de la actividad empresarial, y, por 
tanto, comercial y de servicios. 



 

 

 

Comisión  de Movilidad  de la CES 2019 

 
En la foto:  
reunión 
Jornada de 
Movilidad  
celebrada el 
31 de 
octubre 
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Presentación Plan Estratégico Sevilla 2030  



   
26 marzo 2019 

 
Aprocom asistió el 26 de marzo al acto de presentación del Plan 
Estratégico 2030 en el Paraninfo de la Universidad, junto a gran 
número de entes de carácter institucional, económico y social. 
 
Este documento queda estructurado en seis objetivos de los 
cuales el que se encuentra directamente relacionado con el 
sector de comercio y servicios es el primero, la generación de 
empleo y desarrollo económico . 
 
Posteriormente , el Presidente de Aprocom será elegido 
miembro del Consejo Asesor del Plan Estratégico que tan 
importante será en 2020 para la reactivación  de la economía de 
la ciudad durante y posteriormente a la crisis de COVID 19.  
 
 
 
 
 
 
 

Presentación Plan Estratégico Sevilla 2030  



   
1 octubre 2019 

 
  
 
 
 
 
 
 
 

Reunión Plan Estratégico Sevilla 2030  



   
1 octubre 2019 

 
  
 
 
 
 
 
 
 

Reunión Plan Estratégico Sevilla 2030  



    
 

Consorcio de Turismo  
 
El 16 de mayo de 2019 el Presidente de Aprocom asiste a la reunión del 
Consorcio de Turismo en el que empresas y destinos idean iniciativas 
para impulsar el turismo en la ciudad.  
Una de las propuestas es el turismo industrial, una alternativa de ocio y 
aprendizaje que se ha desarrollado con éxito en países del norte de 
Europa y que empieza a despegar en España. Una actividad que 
permite  poner en valor recursos diferenciadores, muchas veces en desuso, 
dinamizar determinados territorios y  romper la estacionalidad. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


